

Salinas Cesáreo, Javier, "Lanzan campaña en redes contra NAICM", *La Jornada en línea*, Ciudad de México, México, 23 de septiembre de 2018.

Consultado en:

<https://www.jornada.com.mx/ultimas/estados/2018/09/23/colectivos-lanzan-campana-en-redes-contra-naicm-en-texcoco-4706.html>

Fecha de consulta: 23/09/2018.

**EI FRENTE DE PUEBLOS EN DEFENSA DE LA TIERRA
Y LA PLATAFORMA ORGANIZATIVA CONTRA EL NUEVO
AEROPUERTO Y LA AEROTRÓPOLIS**

CONVOCAMOS AL LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA:

**#YOPREFIERO
EL LAGO**

**CITA: 24 DE SEPTIEMBRE
11 Hrs. CENCOS
Medellín 33, Col. Roma,
Delegación Cuauhtémoc,
CDMX**

Follow [@lajornadaonline](https://twitter.com/lajornadaonline)

San Salvador Atenco, Méx. El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT) de San Salvador Atenco y la plataforma Pueblos Unidos Contra el Nuevo Aeropuerto, lanzaron la campaña #YoPrefieroElLago mediante la cual convocaron a organizaciones, colectivos, investigadores, estudiantes, artistas y ciudadanía del país en general a brindar su firma y expresarse contra la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) en terrenos de Texcoco.

Mediante las redes sociales, el FPDT hizo pública la campaña con el hashtag #YoPrefieroElLago y con el lema: Si a la vida, si a la identidad y dignidad de los pueblos.

Exhortó a escribir la firma de cada persona y organización o colectivo de los estados del país y mandarla a los correos del FPDT: atencoblog@gmail.com y de los Pueblos Unidos Contra el Nuevo Aeropuerto: plataformavsnaicm@gmail.com.

María Trinidad Ramírez una de las dirigentes del FPDT hizo el llamado a sumarse a la campaña ante el despojo que representa la construcción del NAICM no solo de la tierra, sino del agua y del medio ambiente; además de la afectación a la paz social de las comunidades y de la paz social de nuestro México.

“Hacemos un llamado urgente para se sumen a esta campaña porque si este proyecto del nuevo aeropuerto en Texcoco se consuma seremos responsables de un daño irreversible. Hoy estamos viendo ya las consecuencias y los daños del proyecto aeroportuario que después será de la aeropòlis

“No permitíamos que nos impongan un proyecto de muerte, Yo prefiero la vida y no la muerte; esto va más allá de Atenco, afecta a toda la comunidad”, dijo.

También, el FPDT convocó al Encuentro de Pueblos por el agua, la tierra y libertad que realizará el sábado 6 de octubre en la plaza de San Salvador Atenco y a las brigadas informativas contra el aeropuerto y la acción por la vida y contra el aeropuerto, el día 22 de octubre.

"En las últimas semanas hemos escuchado todo tipo de cuentas alegres en distintas voces de ingenieros con verdadero vocación de mercaderes. Nos queda claro que la campaña de propaganda de todos los socios y beneficiarios del negocio que edifican sobre el suelo fangoso de lo que fue alguna vez el Lago de Texcoco, es eso, una campaña de mentiras para seguir instalando la idea de que para resolver un problema de saturación y demanda del servicio aéreo, ellos, los empresarios, un puñado de familias de la mano del gobierno federal, hace más de cuatro años tomaron la decisión política y económica de que la mejor opción sería Texcoco, de que la mejor opción para ellos, tendría mayor peso en las ganancias millonarias, y no en resolver el problema original.

“Hoy, a cuatro años de ese banderazo de Peña Nieto, la campaña por el aeropuerto en Texcoco está en su mayor cúspide la campaña mediática a favor del aeropuerto en Texcoco, ofende el sentido común y es inmoral ante los pueblos que desde el 2001 venimos luchando contra el despojo e imposición de dicho negocio. Lo gritamos desde entonces: ¡no hay cabida para un aeropuerto de millones de toneladas sobre la vida de un lago que también es la vida los pueblos que somos vecinos inmediatos!.

"Nadie de los de arriba escuchó y en cambio nos torturaron sexualmente, nos encarcelaron, nos persiguieron, nos asesinaron, porque en un país como es México, no bajar la cabeza es más peligroso que desaparecer, desvalijar, violar, matar y ponerle precio a un país entero. Y aún así no dejamos de gritar: ¡No hay cabida para un aeropuerto manchado de sangre, de corrupción y de impunidad!", difundió el FPDT.

El movimiento atenuense reiteró su llamado a cerrar el paso a la derrota y a luchar contra los que nos han empobrecido y nos quieren condenar a vivir desahuciados. "Llamamos a seguir el ejemplo de los pueblos que a lo largo y ancho de México y Latinoamérica defienden los bosques, el mar, el aire, las montañas, los ríos, la vida. Los pueblos existimos, vivimos, resistimos y tenemos la capacidad de decidir el futuro que será mejor para nuestros hijos y nietos. Definitivamente, heredarles un grillete y una vida insalubre, sin tierra, sin árboles, sin cerros, sin ríos, sin agua y paradójicamente inundados, vulnerables a los sismos que se incrementarán con la crisis hídrica y geológica. No al aeropuerto de muerte en Texcoco, el lago no es un cementerio, el lago es vida y la vida emergerá contra toda muerte impuesta".